

aquellos datos, porque no se había dedicado á esta clase de estudios, y convino en que la estadística del Consejo es favorable, aunque faltaría saber el resultado definitivo de muchos casos por no haberse investigado la suerte ulterior de los inoculados.

La duboisina, como dice el Sr. Zárraga, es útil; pero la heroína lo es también y no tiene los inconvenientes de la morfina, según ha podido cerciorarse de esto las veces que la ha empleado.

El Sr. Presidente concedió la palabra al Sr. Vértiz para que se sirviera comunicar el segundo caso que había dejado pendiente, manifestando este señor que por ser ya hora avanzada se reservaba para otra ocasión, indicando tan sólo al Dr. López Hermosa, que era conveniente esperar la sanción del tiempo antes de pronunciarse en favor de un medicamento nuevo, como la heroína, que no da resultados tan brillantes como se dice, tiene también sus desventajas, la ha usado y, aun con pequeñas dosis, sobrevienen vértigos en algunos enfermos, y al poco tiempo se observa una depresión muy notable por parte del cerebro y demás centros nerviosos; además los enfermos se habitúan fácilmente al uso de esta substancia, llegando á contraer un vicio que, aunque poco estudiado todavía, pudiera tener las mismas consecuencias que el morfínismo, cocainismo, etc.

L. TROCÓNIS ALCALÁ.

Acta núm. 39.

SESION DEL DIA 4 JULIO de DE 1900.

Presidencia del Sr. Doctor Don José Terrés.

Lecturas por los Sres. Dres. D. Secundino Sosa y D. José Terrés.

El Sr. Dr. D. Secundino Sosa leyó su trabajo reglamentario titulado: "La embriaguez y la dipsomanía."

El Sr. Dr. D. José Terrés cubrió su respectivo turno con la lectura de una Memoria que lleva por título: "Creósota y cacódilato de sosa en la tuberculosis incipiente."

L. TROCÓNIS ALCALÁ.